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Témoignages de consommateurs

La cocaïne et moi

 Par Profil supprimé Posté le 4/03/2022 à 13:08

Je suis ce qu'on appelle vulgairement une "camée". Même s'il est difficile pour moi de l'accepter.
Je suis mère de deux magnifiques enfants et je prends de la cocaïne. Tout a commencé en
clinique psychiatrique, où j'ai été admise suite à de gros problèmes d'alcool. Il y avait ce groupe
de patients qui m'a accepté dés mon entrée. Il y avait cette substance partagée dans ce groupe et
il y avait ma curiosité vis à vis de ces effets. Et ces effets, je les ai apprécié de plus en plus. 
Quand je suis sortie de la clinique,je ne pensais qu'à ça. Il me fallait de la cocaïne. Je suis
parvenue à m'en procurer et j'en ai parlé à mon conjoint. Bien sûr, je comprends très bien qu'il
est difficile de savoir quel comportement adopter face à ça. 
Bref, aujourd'hui, j'en suis à un gramme par jour. Je n'arrive pas à m'en passer. J'en prends
tellement que j'ai le nez en sang, des maux de tête, maux de gorge... J'en ai parlé à ma psychiatre,
à ma famille, à ma psychologue et j'ai pris rendez-vous avec un addictologue. J'ai envie de m'en
sortir mais j'ai peur du manque. J'ai peur de ne pas y arriver seule. 
Quand je suis en manque, je me sens très mal. J'ai peur et j'ai grandement besoin d'aide.


